

平成25年11月 北秋田市長定例記者会見

平成25年11月08日（金）午前10時00分
市役所本庁舎 大会議室

1. 北秋田市医療講演会について
2. その他

1. 北秋田市医療講演会について

11月16日(土)午後2時から中央公民館において、「北秋田市医療講演会」が「先進がん治療の今」と題して開催されます。

これは、以前の記者会見でもお伝えしておりますとおり、現在、北秋田市民病院で次世代のがん治療専門家の育成のために行われております「がんプロフェッショナル養成基盤推進プラン」いわゆる「がんプロ」の中心となってお力をされております東京医科歯科大学の小嶋一幸教授と秋田大学の本山悟教授のお二人をお招きして、この度の講演会を行うこととなったものであります。

ご承知のとおり、小嶋教授につきましては、日本トップレベルの腹腔鏡手術で活躍をされているスーパードクターであり、すでに北秋田市民病院でも今年の7月から4例の執刀を行って頂いておりますし、本山教授につきましては、食道がん手術の第一人者であり、北秋中央病院の時から10年以上にわたってこの地域の食道がん患者の手術を行って頂いている、我々にもなじみのある先生であります。

小嶋教授には、今年の6月28日にも、県北地域の医師や医療関係者を対象とした講演を行って頂いておりましたが、今回は一般の市民の皆様を対象に、がん治療というものが医学の進歩によって、我々の身近なところでどの程度進んでいるのかなどのお話をして頂くことで、わざわざ遠くの病院に行かなくてもこの地元の北秋田市民病院で最先端の治療を受けることができるということを知って頂く良い機会になればと大いに期待をしているところであります。

ぜひとも、たくさんの市民の皆様、がん治療の最先端におられるお二方の貴重なお話を聞いて頂きますよう、マスコミの皆様からもPRをよろしくお願いいたします。